



←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマークをタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

2 / 16 ならいごとって面白い！ こどもならいごとフェスティバル

市内や近隣で活動しているサークルや少年団などが集まり、子どもたちに体験の機会を提供する「こどもならいごとフェスティバル」が開催されました。剣道やダンス、琴や英語教室など幅広いジャンルの26団体が参加したほか、ステージ発表も行われました。子どもたちは真剣な表情で習い事を体験し、これからの可能性を広げる「やってみたい」を見つけていました。



2 / 21 たくさん友達できるかな？ 小学校5校交流会

市内の小学生児童が他校の児童と交流する「5校交流会」が総合体育館で行われ、4年生91人、5年生76人が参加しました。4年生が集う交流会は今回が初めて。最初は少し緊張した様子の子どもたちでしたが、「仲間探しゲーム」や「十人十色ゲーム」などのレクリエーションで盛り上がり、ハイタッチをして喜んだりするなど、コミュニケーションを楽しんでいました。



2 / 26 おいしいアイスをプレゼント！ アイスの会

北光小学校の全校児童に、(有)岩瀬牧場さんから提供する「アイスの会」が行われました。用意された味は、しぼりたて、チョコレート、ストロベリーの種類。子どもたちは嬉しそうな表情でアイスを受け取り、友達と「おいしいね」などと仲良く話しながら食べていました。おかわりをして全種類の味を食べる子どもたちも見られ、存分に味わっていました。



2 / 27 交通安全について学ぼう！ 新入学児童交通安全教室

4月から小学生となる児童を対象に、「新入学児童交通安全教室」が開催されました。滝川警察署の方による交通安全講話のほか、横断歩道を渡る練習などが行われ、子どもたちは真剣な表情で講習を受けていました。また、通学用の帽子や傘の寄贈も行われ、嬉しそうに身に付けていました。交通事故に十分気を付けて、楽しい小学校生活を送ってくださいね。

